

## **MOBILITE INTER LYCEES CARIBEENNE: UNE VERITABLE OUVERTURE VERS L'INTERNATIONAL**

Dans le cadre de la coopération éducative entre le lycée de Bellevue et le Lycée Français de Saint - Domingue, la classe de Terminale SELO ESPAGNOL est parvenue à récolter les fonds suffisants pour réaliser sa mobilité vers la République Dominicaine. Leur voyage pédagogique et culturel s'est donc déroulé du 13 au 20 Mai 2023.

Ce voyage a eu surtout pour but de développer des échanges de pratiques pédagogiques et des échanges linguistiques entre les élèves de Terminale de la section européenne espagnole du lycée de Bellevue et ceux de la classe de Terminale du Lycée Français de Saint- Domingue.



Mais, la préparation de cette classe de Terminale SELO espagnol à l'ouverture internationale s'était faite aussi en amont par le biais d'une correspondance qu'ils avaient déjà établie avec d'autres camarades dominicains du Lycée scientifique de Salcedo, ville située au nord de la République Dominicaine. Il ont donc été ravis de mettre à profit leurs connaissances linguistiques en partageant les centres d'intérêt et le quotidien des jeunes dominicains dans un cadre tant scolaire que familial.



**Rédaction** : l'équipe SELO ESPAGNOL du lycée de Bellevue